

REPSOL INAUGURA CÁTEDRA SOBRE ENERGÍA Y SOSTENIBILIDAD EN CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD DE INGENIERÍA Y TECNOLOGÍA (UTECH)

- Repsol colabora con la Universidad de Ingeniería y Tecnología (UTECH) buscando espacios de innovación y desarrollo del talento.
- Se dictarán seminarios sobre materias especializadas relacionadas a la Energía y Sostenibilidad.

Se inaugura y da inicio a la Cátedra Repsol de Energía y Sostenibilidad en la Universidad de Ingeniería y Tecnología (UTECH) de acuerdo a convenio de colaboración que refuerza el compromiso con la academia en el desarrollo del talento, generación de emprendimientos e innovación.

Esta alianza entre empresa y universidad resulta fundamental para el desarrollo educativo, fomentando el conocimiento especializado y las capacidades necesarias para el desarrollo productivo del país, principalmente en materias que se desarrollan, vinculadas con la Energía y la Sostenibilidad.

Participará el equipo de profesionales de Repsol, en las diversas especialidades, dictando los seminarios y generando espacios de diálogo, con el objeto de transmitir conocimiento experto a las futuras generaciones de profesionales.

La Cátedra Repsol de Energía y Sostenibilidad pretende, de esta manera, contribuir a construir una sociedad capaz de crecer y de generar mayor desarrollo económico y bienestar social.

